

Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, en clausura del Curso sobre Protocolo y Ceremonial.

25 de abril de 2014

Muy buenas noches.

Querida señora profesora del Curso de Protocolo, doctora Rosario Botton de Morales:

Queridas y queridos participantes en el Curso:

Luego de 60 horas de clases en nuestra Academia Diplomática, hoy llega a su fin el Curso sobre Protocolo y Ceremonial dictado por la doctora Rosario Botton de Morales, con la solvencia pedagógica y profesional que la caracteriza. Ha sido un intenso trabajo interactivo, combinando las partes teóricas y prácticas.

Deseo felicitarles por el esfuerzo que todos ustedes han desplegado para aprobar este Curso, con entusiasmo, disciplina y dedicación. Ello les hace dignos merecedores de los diplomas que dentro de algunos minutos habrán de recibir.

Congratulo igualmente a la doctora Botton, la muy competente profesora, mi buena amiga y colega en el Servicio Diplomático, competente abogada, cuyos atributos personales y como maestra han podido ustedes valorar a lo largo de las clases.

Tengo la seguridad que estas lecciones habrán de serles de gran utilidad en sus respectivas actividades. Ustedes provienen de una variedad de entidades, pero las cuestiones concernientes al protocolo, a la etiqueta, son un común denominador para sus diferentes responsabilidades. Además son importantes para aspectos de la vida diaria, con la familia, en el hogar, trabajo, centro de estudios, en actos públicos y privados. Hasta en la calle. El comportamiento se refleja igualmente en la forma de actuar, comer, vestir, hablar, escribir.

Les reitero mis parabienes y les auguro nuevos éxitos. Sepan que la Academia Diplomática seguirá siendo vuestra casa. Y sé que Charito Botton no vacilará en absolverles cualquier pregunta que ustedes consideren necesario formularle en el futuro.

Muchas gracias.